

PRESENTACION

La gestión del desarrollo y la planeación son tareas que comprometen a los cucaitenses como sujetos y agentes de su propio progreso.

El Plan de Desarrollo del presente Gobierno “CON HONESTIDAD Y CONCIENCIA LOGRAREMOS EL FUTURO ESPERADO”, procura la asociación y puesta en práctica de las capacidades de sus comunidades y organizaciones y pretende encontrar soluciones a los problemas de la sociedad Cucaitense.

El desarrollo humano social y el crecimiento económico, son aspectos que están involucrados e íntimamente relacionados, que conllevan y hacen factible los logros económicos. La interrelación entre el desarrollo social y el crecimiento económico no se logra de manera espontánea sino que debe ser conscientemente constituido.

El propósito del desarrollo humano es la formación integral de la persona. El desarrollo social no puede seguir siendo residual en términos de prioridad política y de asignación de recursos, por el contrario se tiene que invertir en el individuo para su formación y orientación.

Este Plan de Desarrollo crea las condiciones y emprende acciones para generar el crecimiento económico y elevar la calidad de vida de los habitantes, que propicie una mayor accesibilidad a la ocupación y al incremento de los ingresos económicos de la población.

Las estrategias aquí contenidas, buscan reactivar la economía y hacerla fuerte dinámica y competitiva que haya garantía de derechos e igualdades de

oportunidades para todos sus habitantes, Ese propósito nos va a conducir hacia un nuevo modelo de liderazgo que le permita a Cucaita recuperar el lugar de importancia que tuvo hace varios años en el ámbito regional, departamental y hasta en el ámbito nacional.

La propuesta consiste en realizar un programa que diseñe, implemente y evalúe los procesos sociales, que nos lleve a cuestionarnos, que implica un verdadero desarrollo, más allá de las políticas sociales y planes inmediatos, de manera que se aprenda de una auténtica retroalimentación que genere una verdadera actitud, unos verdaderos valores, el verdadero compromiso y por tanto el auténtico cambio, que ubique acciones de carácter estratégico para proyectar al municipio en lo que se aspira a ser en los próximos años.

El sentimiento de pertenencia, el apego al terruño, su expresión y dedicación al trabajo, al servicio, al mantenimiento de la cultura ampliamente entendida, relaciona al pueblo cucaicense, con una innovación y una cadena de relaciones como una creciente capacidad de cooperación positiva. Es una estrategia para la cultura y la ética de lo colectivo y lo grupal.

Sabemos que no va hacer una tarea fácil. El Municipio está pasando por una crisis financiera, como resultante de una progresiva acumulación de problemas a lo largo de varios años y la ausencia de una voluntad que le permita superar esas dificultades.